



年頭のごあいさつ

人口定住・防災対策・健康づくりに向けて

周防大島町長 椎木 巧

明けましておめでとうござい
ます。

皆様におかれましては、健や
かで、輝かしい新年をお迎えの
ことと、心からお慶びを申し上
げます。

さて、私は昨年十月の町長選
挙におきまして無投票により二
期目の町政を担わせていただく
こととなりました。

その職責の重さと町民の皆様
の期待で身の引き締まる思いで
あります。

一期目の四年間を振り返り、
その間、多くの方から寄せられ
た町政に対する思いや貴重なご
意見を踏まえ、心新たに二期目
の町政をスタートしたところで
あります。

これからの大きな課題のう
ち、まず第一番目は定住対策で
あります。少子高齢化の進展に
対し、何としても定住人口を増
加させることが最重点課題であ
ります。

おりしも、昨年十二月十三日
に待望の岩国錦帯橋空港が開港
いたしました。

交通の利便性が格段に向

し、山口県東部の魅力アップが
大いに期待されるところであり
ます。

加えて、今年は大島郡とハワ
イ州カウアイ島との姉妹島提携
五十周年の記念すべき年でもあ
ります。

交流人口百万人構想、そして
交流から定住へと更なるステッ
プアップにつなげて参りたいと
考えております。

二番目は防災対策でありま
す。地域防災計画の見直しに加
え、防災関連施設の整備と実効
性のある自主防災組織の育成な
ど、ハード・ソフトの両面から
防災対策の充実に努め、周防大
島町でどのような災害が起ころ
うとも、一人の犠牲者も出さな
いことを目標に取り組んで参り
ます。

三番目は健康づくりです。健
康長寿はみんなの願いでありま
す。日頃の検診受診率を高め、
健康寿命を延ばし、平均寿命に
近づけることを目標に、健康づ
くりに対し、今まで以上にきめ
細かな施策を展開して参りま
す。

私が就任当初から申し上げて
参りました財政の健全化は、一
定の改善が図られ、危機的な状
況からは抜け出すことができま
したが、まだまだ道半ばであり
ます。引き続き行財政改革を推
し進め、地域に密着した事業に
その財源を活用して参りたいと
考えております。

今年の干支、巳年の巳の字は、
植物に種子がで始める時期、
すなわち次の新しい生命が作ら
れ始める時期を表すと言われて
おります。

新しい四年間の任期を与えて
いただいた私といたしまして
は、新しい周防大島町の息吹を
皆様と共に感じ、共に手を携え、
幸せに暮らせるまちづくりの実
現に向け「まじめに、誠実に、
地道に、謙虚に、そして確実に」
をモットーに町政を推進して参
る所存であります。

どうか温かいご支援とご協力
をお願い申し上げますと共に、
今年一年が皆様にとりまして、
良き年でありますよう祈念いた
しまして、新年のご挨拶とさせ
ていただきます。